

ACTIVIDADES

ACTIVIDADES SINGULARES

Aprovechando la existencia de reproducciones de los trajes colegiales utilizados en los tiempos de la Universidad Cisneriana, que fueron confeccionadas para la Exposición conmemorativa del III Centenario de Alcalá como Ciudad, la Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá promocionó la presencia de jóvenes estudiantes ataviados con dichos trajes en los actos de apertura de los cursos académicos 1988/89 y 1989/90. Lamentablemente no ha podido continuarse con esa colorista y evocadora iniciativa por haberse extraviado los trajes en los sucesivos traslados de los almacenes de la Fundación Colegio del Rey, a la que pertenecían, y no haber sido repuestos.

La Asociación también organizó el magno acto de clausura de las acciones institucionales y ciudadanas por la candidatura de Alcalá de Henares a Ciudad Patrimonio de la Humanidad; se celebró en el Teatro Salón Cervantes, un 6 de junio de 1998, y fue honrado con la presencia del Presidente de la Asamblea de la Comunidad de Madrid y de los máximos representantes del Ayuntamiento de Alcalá de Henares y de la Universidad de Alcalá.

Asimismo, la Asociación acometió, junto al Servicio de Deportes de la Universidad, la organización, en los años 1989 y 1990, de las dos primeras Millas Universitarias.

